

Vorlage Nr. 19-O-01-0042

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 6. Februar 2020

Wiederinbetriebnahme der Klangscheiben in der Innenstadt

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat möge berichten,

- 1. wieso sind die Klangscheiben nicht mehr in Betrieb?
- 2. wann ist mit einer Wiederinbetriebnahme der Klangscheiben zu rechnen?

Begründung:

An der Seite des Kaufhauses Karstadt in der Kirchgasse befinden sich so genannte "Klangscheiben", die wenn Kinder darauf hüpfen, Klänge von sich geben. Diese Klangscheiben gehörten zu den wenigen kindlichen Vergnügungen in der Innenstadt, sind aber seit geraumer Zeit nicht mehr in Betrieb.

Beschluss Nr. 0008

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Presber Ortsvorsteher